

Renaud Séchan

C

17

75006 Paris

Monsieur Xavier DARCOS
Ministre de l'Éducation nationale,
110, rue de Grenelle
75 007 PARIS

Paris, le 25 janvier 2008

Monsieur le Ministre,

L'Alliance Anticorrída, dont je suis l'un des parrains, réalise depuis des années un travail considérable pour cette cause qui m'est chère.

En tant qu'artiste, mais aussi en tant que parent, je soutiens la démarche de sa fondatrice, Claire Starozinski, qui vous demande depuis des années la mise en œuvre d'une circulaire visant à interdire la propagande en faveur de la corrida dans les établissements scolaires.

Il n'est pas acceptable que des ateliers ou des conférences visant à promouvoir la corrida soient mis en place en milieu scolaire, pas plus qu'il n'est admissible de voir des professionnels de la tauromachie réaliser des démonstrations de corrida dans l'enceinte des écoles, des collèges et des lycées français.

Les établissements scolaires, qui déplorent souvent le développement de la violence en leur sein, ne devraient-ils pas, au contraire, inspirer à leurs élèves le respect de la vie, au lieu de leur donner le goût du sang ? Telle est la question que je vous pose aujourd'hui.

J'ai donc décidé d'ajouter ma signature à celles des milliers de parents d'enfants scolarisés dans les départements « pollués », sur les documents qui vous seront remis à l'occasion de l'audience accordée à Claire Starozinski, afin d'appuyer cette demande légitime de l'association.

Dans l'attente d'une décision qui aille dans le sens de notre requête, je vous prie de croire, Monsieur le Ministre, à l'expression de ma très haute considération.



Renaud Séchan